

Jugendparlament: Auftakt bei Fototermin mit Nationalratspräsidentin Bures

---

Oberösterreichische SchülerInnen starten in den Parlamentstag

Wien (PK) - Nationalratspräsidentin Doris Bures hieß heute früh die TeilnehmerInnen des Jugendparlaments bei einem Fototermin im Parlament willkommen. Gemeinsam mit Bures ablichten ließen sich SchülerInnen aus Linz (Akademisches Gymnasium, Klasse 5A; BRG Hamerlingstraße, Klasse 5M; HLW für Kommunikations- und Mediendesign der Kreuzschwestern Linz, Klasse 1ahlw; Polytechnische Schule Urfahr, klassenübergreifend P1, P2, P3, P4, P5, P6, P7) und Schärding (BG/BRG/BORG Schärding, Klasse 5G). Die Jugendlichen nutzten das Fotoshooting in der Säulenhalle des Hohen Hauses am Wiener Ring für zahlreiche Fragen über den parlamentarischen Alltag an die Nationalratspräsidentin, um kurz darauf selbst im Nationalratssitzungssaal die Rolle von Abgeordneten einzunehmen. (Schluss)